

FDP Neu-Isenburg

FDP BESUCHT DEUTSCHE POST DHL IN OBERTSHAUSEN

30.05.2025

Die beiden FDP-Ortsverbände Neu-Isenburg und Obertshausen besuchten jetzt das Paketzentrum der Deutschen Post DHL in Obertshausen. Vor Ort informierten sich die Kommunalpolitiker:innen über die betrieblichen Arbeitsabläufe. Luka Sinderwald, Ortsvorsitzender der FDP Neu-Isenburg und Stadtverordneter, sagte im Rahmen des Besuchs: „Es ist wirklich beeindruckend Welch große Organisation nötig ist, damit unsere Bestellungen und Pakete sicher und schnell am Ziel ankommen.“ Sein Kollege Andreas Frache, ehrenamtlicher Stadtrat im Magistrat der Stadt Neu-Isenburg und Dezernent für Smart City, ergänzt: „Dass die Paketmengen stetig steigen, stellt auch die Verkehrskonzepte unserer Städte und Kommunen vor Herausforderungen, auf die wir gemeinsam passende Antworten finden müssen.“

Den Hinweis „Verkehrskonzepte“ nahm Michèle Rieger, Leiterin des Paketzentrums Obertshausen, auf: „Wir als Deutsche Post DHL sind hierzulande der einzige Postdienstleister mit einem flächendeckenden Annahme- und Zustellnetz und sichern in Deutschland die postalische Grundversorgung für alle Menschen in Stadt und Land. Wir sind mit unserem dichten Netz an zentral gelegenen Zustelldepots schon heute sehr gut aufgestellt und haben daher insbesondere in städtischen Gebieten nur kurze Wege, die wir zwischen Zustellbasis und Haushalt zurücklegen. Speziell in den Städten und Gemeinden mit Verkehrsbeschränkungen oder einer hohen Verkehrsbelastung wünschen wir uns aber eine stärkere Unterstützung bei der Bereitstellung von Packstationen. Diese ermöglichen uns die schnelle und CO₂-reduzierte Auslieferung von größeren Paketmengen in kurzer Zeit und unseren Kund:innen eine Abholung rund um die Uhr. Daher bauen wir auch unser Automatennetz weiter aus und werden unser Netz von heute 15.500 Automaten auf 30.000 Automaten bis 2030 verdoppeln.“

Zum Paketzentrum Obertshausen:

Gestartet am 15. Juni 2016, zählt das Zentrum im Obertshausener Gewerbegebiet heute zu den größten Paketzentren Deutschlands. Es ist das Herzstück der Paketlogistik der Deutschen Post für die Regionen Aschaffenburg, Frankfurt, Fulda, Gießen, Lahn-Dill, Taunus, Vogelsberg und Wetterau. Frankfurt und das Rhein-Main-Gebiet sind die Schwerpunkte des Obertshausener Reviers. Es ist eines von bundesweit 38 Paketzentren der Deutschen Post DHL, die von deutschlandweit 300 Zustellbasen ergänzt werden. Im Paketzentrum Obertshausen beschäftigt die Deutsche Post DHL rund 700 Mitarbeiter:innen und bearbeitet jeden Werktag etwa 440.000 Paketsendungen.